
Vocación: será que Dios ha parado 

de Llamar 

 “Antes que seas formado en el Seno, Yo 

ya te conocía: antes de tu nacimiento, Yo 

ya te había consagrado” (Jeremías 1,4). 

Una Señora me preguntó: “… Padre ¿qué está 
aconteciendo, será, por acaso, que Dios paro de llamar operarios para su 
mies?...”. Y continuó: “¡el número de vocaciones están disminuyendo cada 
vez más!”  

De hecho, el número de vocaciones a la vida consagrada y sacerdotal parece 
estar disminuyendo. Los seminarios y los conventos y casas religiosas no son 
más los mismos, difícil es encontrar un joven que esté haciendo ese 
discernimiento. 

La pregunta de la mujer es pertinente: “¿Dios paró de llamar?”. La respuesta 
es: ¡NO!, el Señor sigue llamando; plantando diariamente en el corazón de 
muchos la invitación especial; “Ven y Sígueme”  

No falta llamado, falta decisión, falta coraje, falta corazón atento, falta oídos 
afinados. Son tantas las voces que claman en el mundo de hoy, son tantas las 
propuestas, que la invitación del amor de Dios acaba por no ser oída y, 
mismo así el joven la oiga, las dificultades lo hace difícil decir “SI”. 

Las familias están más reducidas (por razones lógicas de este mundo), pocos 
hijos, algunas veces, un único hijo, los padres en general construyen un cerco 
en torno a sus retoños (hijos) para que el clan familiar sea preservado. Los 
hijos ya nacen con la difícil tarea de responder por los asedios de sus 
progenitores. Muchos de los jóvenes con quien he conversado sobre la 
vocación dijeron que la mayor resistencia fue de sus familiares. 

¿Dios paro de llamar? ¡NO! La semilla plantado por nuestro Padre 
Eterno es sofocada, sobre todo por miedo a ser diferente. 

 Muchas congregaciones religiosas y hasta diócesis lamentan la falta de 
vocaciones actualmente. Los jóvenes precisan de referencias, precisan ver 
nuestra alegría, eso generalmente acontece. Vivimos en las congregaciones 
como funcionarios, personas encargadas de un trabajo y no como personas 
alegres donando nuestra vida.  

Nadie querrá subir a nuestra barca agitada por el viento si tenemos vidas y 
rostros como esperando la muerte llegar. 

¿Dios paro de llamar? - ¡NO! Definitivamente ¡NO! 

Sea Dios nuestra fuerza 
Padre Luis Erlim, cmf 
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Vocação: Teria Deus parado de 

chamar? 

“Antes que no seio fosses formado, eu 

já te conhecia; antes de teu nascimento, eu 

já te havia consagrado.” (Jeremias 1,4) 

 

Uma senhora me perguntou: “Padre, o que está acontecendo, por acaso 
Deus parou de chamar operários para sua messe?” E continuou: “O número 
de vocações está diminuindo cada vez mais!”.  

De fato, o número de vocações à vida consagrada e sacerdotal parece 
estar diminuindo. Os seminários e os conventos não são mais os mesmos, 
difícil é encontrar um jovem que esteja fazendo esse discernimento. 

A pergunta da mulher é pertinente: “Deus parou de chamar?”. A 
resposta é “não”, o Senhor continua chamando, planta diariamente no 
coração de muitos um convite especial: “Vem e segue-me!”. 

Não falta chamado; falta adesão, falta coragem, falta coração atento, 
faltam ouvidos afiados. São tantas as vozes que chamam no mundo de hoje, 
tantas propostas, que o convite do amor de Deus acaba por não ser ouvido e, 
mesmo que o jovem o ouça, a dificuldade se encontra em dizer “sim”. 

As famílias estão mais reduzidas (por razões lógicas), poucos filhos, 
às vezes, um único filho, os pais em geral constroem uma redoma em torno 
dos rebentos, o clã deve ser preservado, os filhos já nascem com a difícil 
tarefa de responder aos anseios dos progenitores. Muitos dos jovens com 
quem conversei sobre vocação disseram que a maior resistência foi de seus 
familiares. 

Deus parou de chamar? Não! A semente plantada pelo Pai é sufocada, 
sobretudo, pelo medo de ser diferente. 

Muitas congregações religiosas e até dioceses lamentam a falta de 
vocações, porém, nós, padres, religiosos, e religiosas também somos 
responsáveis pela situação atual. Os jovens precisam de referências, 
precisam ver nossa alegria, isso geralmente não acontece. Vivemos nossa 
consagração como um encargo e não como doação. Ninguém subira numa 
barca agitada pelo vento se aqueles que estão no leme estiverem sentados 
esperando a morte chegar.   

Deus parou de chamar? Não! Definitivamente, não! 

Seja Deus a nossa força! 
Pe. Luís Erlim, cmf 
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